



## 交通安全の呼び掛け (9/26)

▶交通安全の願いを込め



市立中央小学校(大通東6)において、中央区東北・苗穂・東地区の交通安全運動実践会主催による**三地区合同交通安全のつどい**が行われ、地域住民、中央警察署などの関係者約600人が参加しました。

この日は、同校児童による交通安全宣言の後、鼓隊の演奏を響かせながら周辺地域をパレード。沿道に立つ住民に手作りの旗を渡し、交通安全を呼び掛けていました。

## いつまでも健康で (10/1)

中央区民センター(南2西10)において、**けんこうフェスタ2011 in ちゅうおう**が開催され、多くの来場者でにぎわいました。

この日は「子育て」「食」「健康」「癒し」「介護予防・福祉」の5つのテーマごとに、さまざまなイベントが行われました。中でも健康相談コーナーには長い列ができ、医師ら専門家から健康についてのアドバイスを受けていました。



▶相談してスッキリ



▶歌って楽しもう♪

▶笛に合わせて、ワッショイ!!



## 元気にワッショイ! (10/2)

中央区民センター(南2西10)において、**中央区子どもまつり**が開催され、たくさんのお子どもたちが訪れました。

会場では、綿あめやヨーヨー釣りなどが行われ、楽しそうな子どもたちの姿が見られました。また、子ども会会員が作ったおみこしも披露され、元気いっぱい掛け声を上げながら、狸小路を練り歩いていました。

## 人と福祉のあいだに… (10/13)

せいとく札幌社会福祉専門学校(南11西8)において、**セラピードッグ講演会**が開催され、同校生徒と地域住民約150人が参加しました。

この日は、大木トオル国際セラピードッグ協会代表から、社会福祉や動物愛護の在り方などについての講演があり、その後現場で活躍するセラピードッグが登場。実際の訓練の様子が披露され、その献身的な姿に会場からは拍手が送られていました。

▶命の大切さを考える



▶学生も訓練に参加

広告